

CHECK24 destinará 240.000 € al año a proyectos Open Source, reforzando su compromiso con el talento y la innovación

- Con esta iniciativa, la compañía busca apoyar a los desarrolladores de código abierto, poniendo el foco en proyectos que resuelven problemas clave para las organizaciones pero que no cuentan con suficiente respaldo financiero.
- Las inscripciones para recibir estas ayudas económicas están ya abiertas, pudiendo participar proyectos y equipos de todo el mundo.



Madrid, 19 de noviembre de 2024. [CHECK24](#), el mayor comparador de precios de Europa, destinará 240.000 € al año a impulsar proyectos Open Source, en línea con su compromiso con el talento y la innovación.

Esta iniciativa tiene como objetivo apoyar proyectos que **resuelvan problemas clave para las organizaciones a través de aplicaciones de código abierto** (un modelo de desarrollo de software en el que el código fuente está disponible para que cualquiera pueda verlo, modificarlo y distribuirlo). Así, CHECK24 priorizará el apoyo económico a **proyectos que no**

cuentan en la actualidad con **respaldo financiero**, buscando que la contribución tenga el máximo impacto.

Con esta iniciativa, CHECK24 pone el foco en el **carácter colaborativo del código Open Source**, basado en el trabajo conjunto de desarrolladores de todo el mundo que participan, en muchos casos de forma desinteresada, en proyectos que benefician a la comunidad. Un código que se utiliza en un sinfín de industrias y sectores, que se caracteriza, además, por su **carácter universal**, permitiendo que personas y organizaciones de todo el planeta puedan utilizar y mejorar estas herramientas.

*"Hoy en día es impensable que un proyecto informático no utilice software libre, ya sea un pequeño emprendedor o una misión de la NASA. Así, apoyar a los desarrolladores de herramientas Open Source es crucial para asegurar el futuro del código de muchas empresas alrededor del mundo, entre las que se encuentra CHECK24" explica **Alexander Reifinger, CTO de CHECK24** en España. "En CHECK24 creemos en el espíritu colaborativo del código abierto y hemos construido muchos de nuestros productos y servicios en torno a él. Por eso, con el lanzamiento de esta iniciativa, queremos apoyar y agradecer la enorme contribución que realizan los desarrolladores de código abierto, asegurando que sus programas y aplicaciones continúen funcionando y siendo sostenibles en el tiempo" añade.*

Inscripciones abiertas para el Open Source de CHECK24

Las inscripciones para el Open Source de CHECK24 **están ya abiertas**, pudiendo apuntarse proyectos y equipos de todo el mundo. Para que un proyecto resulte elegido, los aspirantes deben preparar y enviar su propuesta a través de la [web de la iniciativa](#).

Los equipos seleccionados contarán, además de con su correspondiente dotación económica, con el constante apoyo de CHECK24, para asegurar que el proyecto pueda avanzar y desarrollarse con éxito.

Uno de los proyectos a los que CHECK24 ha dado ya su apoyo a través de la iniciativa Open Source es **ProxySQL**, que ayuda a **manejar grandes cargas en bases de datos**. Una cuestión clave también para el negocio de muchas compañías alrededor del mundo, entre las que se encuentra la propia CHECK24.

CHECK24, compromiso con la innovación y el talento

CHECK24 reafirma así su compromiso con la innovación y el talento, que promueve a través de distintas iniciativas. Otro ejemplo de este compromiso es su **CHECK24 Conf**, un evento que reúne a cientos de desarrolladores de la compañía con ponentes de primer nivel para aunar sinergias y compartir conocimiento.

De hecho, en su edición de 2022, celebrada en Alemania, se premió el talento del equipo de CHECK24 España, con una dotación económica que sirvió para impulsar, a su vez, a un

proyecto especialmente interesante: **Fast CGI Client**, una solución rápida de procesamiento en paralelo que no requiere añadir nuevas herramientas que, a su vez, demanden configuración y mantenimiento.

Sobre CHECK24

[CHECK24](#) es el mayor comparador de precios de productos y servicios tarifarios de Europa con más de 20 millones de clientes y presencia en Alemania, Austria y España. En el año 2020, tras más de 20 años en el mercado alemán, CHECK24 llega a España con un modelo diferencial y único con el que, además de contar con un comparador de hoteles y de alquiler de coches, pone el foco en la comparación y contratación 100% online de seguros. De esta manera, la experiencia de contratar un seguro en CHECK24 es muy similar a la de comprar un móvil o reservar unas vacaciones, aproximando el concepto de comparador tradicional a las tendencias más actuales y fusionándolo con el de un *marketplace*.

Contacto de prensa CHECK24:

María Losada

maria.losada@check24.es
